

Quest France

Samedi 25 mars 2023

Pourquoi y avait-il une voiture accidentée en ville ?

Une voiture accidentée attire le regard sur la place Clemenceau, ce vendredi. « **Le but n'est pas de faire peur**, assure Gwenaëlle Métayer, coordinatrice sécurité routière, qui dépend de la préfecture de la Mayenne. **C'est un support pour parler des accidents.** »

L'association Les Possibles l'a sollicitée pour organiser une journée prévention et sécurité routière, en collaboration avec le Département. Elle est venue avec des intervenants départementaux bénévoles, en plus de la gendarmerie et de l'auto-école solidaire Conduite and co de Laval.

Parmi les animations, un parcours en trottinette électrique et des quiz sur le vélo ou la consommation d'alcool. « **On n'est pas dans le jugement, mais dans l'échange** », assure Gwenaëlle Métayer. « **L'objectif est de toucher tous les publics** », poursuit Laurie Tarral, animatrice aux Possibles.



L'association Les Possibles a organisé une journée prévention et sécurité routière.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Les participants ont pu échanger avec le major Robin, qui commande la brigade de Mayenne. « **Il y a une méconnaissance de la réglementation des trottinettes électriques, s'aperçoit-il. L'assurance est obligatoire et le transport de passager est interdit.** »

M.B.